

# Política

Videos confirman lealtad de ex procurador a fugitivo ex presidente

## Mufarech demuestra nuevamente los vínculos entre Ugaz y Fujimori

■ Dice que sólo le queda acogerse a colaboración eficaz

El parlamentario de Perú Posible Jorge Mufarech Nemí denunció a La Razón que existen varios videos que demuestran y acreditan que el ex procurador para el caso Montesinos, José Ugaz Sánchez-Moreno, coordinó, defendió y protegió al ex presidente de la República y hoy prófugo de la justicia, Alberto Fujimori Fujimori.



Videito manda.



Mufarech sostuvo que el actual presidente de la ONG Proética (Ugaz) en vez de denunciar a Fujimori, cuando se desempeñaba como procurador, "no lo hizo y más bien actuó de manera contraria".

"Ahora se confirma los vínculos de Fujimori con el ex procurador Ugaz, donde queda evidenciado que éste último no lo denunció y que por ello se fugó al Japón, y que por su culpa no se le puede extraditar", enfatizó.

Manifestó que el vínculo queda demostrado en el sentido de que hasta ahora todo el círculo (entorno) de Fujimori no ha sido sentenciado, y en muchos casos investigado.

"Sólo a Montesinos y a su entorno lo ha investigado, eso es altamente comprobable", sostuvo.

Expresó que las coordinaciones para salvar a Fujimori era denunciar a Montesinos y su entorno, nada más.

"Esa fue la estrategia de Ugaz, a pesar de que todos sabíamos que tanto Fujimori como Montesinos eran parte de la red mafiosa de ese entonces", acotó.

### Bajo su responsabilidad

Dentro de sus argumentos, Mufarech recordó que fue a pedido de Ugaz que se allanó la casa de la señora

Trinidad Becerra, esposa del ex asesor presidencial, donde como se recuerda, "un juez en su momento le dijo que el allanamiento se haría bajo la responsabilidad del ex procurador público".

"Hay que recordar también que Fujimori ordenó a su edecán subir al piso 12 y éste le dijo que no encontraron las maletas, entonces vaya al piso cinco, reiteró el ex jefe de Estado. Todo esto se realizó con personal de Fujimori y con el aval de un falso fiscal; eso se hizo con el conocimiento de Ugaz", precisó el parlamentario oficialista.

"Realizada la operación, Fujimori se trasladó al Grupo 8. Hay una declaración que dice que esa noche ingresaron equipos de video.

Faltan otros videos que son los que demuestran el apoyo de Ugaz a Fujimori", subrayó Mufarech en uno de sus argumentos de su nueva denuncia.

### Informe televisivo

En horas de la noche un programa televisivo emitió un reportaje en el que a través de videos recuperados por Mufarech, da cuenta de la estrecha relación entre Ugaz y Fujimori.

Por ejemplo, resulta evidente y sorprendente, cómo en un inicio el ex procurador exculpa de todo acto de corrupción a quien le

diera trabajo en varias oportunidades, el ex mandatario Fujimori.

"Al presidente no le tembló la mano para designarme como procurador público (...) El presidente (Fujimori) está desvinculado de esta investigación (...)", fueron algunas versiones propaladas en el reportaje televisivo.

En un momento de dicho informe, el legislador acusó a Ugaz de tener doble personalidad quien además -dijo- "permitió que se vayan con Fujimori 130 maletas de la corrupción".

### Colaboración eficaz

Finalmente, el legislador de Perú Posible demandó al actual presidente de la ONG Proética, José Ugaz, a acogerse a la Ley de colaboración eficaz y afrontar su situación al amparo de dicho mecanismo, que el propio ex procurador propuso y llevó adelante con algunos personajes de la mafia fujimorista.

También denunció que en el Congreso existe la intención de no entregar los denominados vladivideos a cada uno de los legisladores, motivo por el que señaló, solicitará la creación de diez grupos de trabajo para visionar cada uno de los videos que se encuentran bajo llave y a buen recaudo.

"Tengo mis dudas de los trabajos que se han he-

cho al respecto de las investigaciones de los vladivideos. Y si algunos ya no están es porque se los han robado", enfatizó.

### ¡Fuera los corruptos!

En todo caso, el parlamentario del oficialismo ratificó su deseo de luchar por la corrupción "porque he vivido en carne propia cómo la mafia del gobierno del ex jefe de Estado Alberto Fujimori perseguía a quienes estaban en contra de su régimen", aseguró.

Asimismo, volvió a reiterar que Ugaz firmó un documento con un nombre que no existía en los Registros Públicos para la adquisición de uniformes para la Policía Nacional, por un monto de 45 mil dólares, triangulando de una manera que no es ética a través del PNUD.

### Ugaz se defiende

En horas de la noche, el ex procurador dijo: "Pensé que se trataba de un programa de los chistosos". Sostuvo que con su nueva denuncia lo que hacía el legislador de Perú Posible, era reforzar la tesis del ex asesor presidencial en el sentido de querer traerse abajo el sistema anticorrupción.

Sobre el dinero del SIN que le asignó Fujimori para iniciar las investigaciones contra Montesinos, reiteró que el mismo se depositó a nombre de los tres procuradores públicos. Sin embargo, lo que no aclaró fue por qué no lo depositó, de acuerdo a ley, en el Banco de la Nación.

Asimismo, defendió su tesis que sí denunció a Fujimori por tráfico ilícito de drogas a los cinco días de haber sido designado por el ex Presidente de la República como procurador público.